

**COUSANCE** Danse

## Les enfants à la découverte du hip-hop



**Les enfants sont concentrés avant la représentation finale d'aujourd'hui.** Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

L'événement est organisé par l'accueil de loisirs de Beaufort-Orbagna et sa directrice Anne Clavelin.

### **Le final prévu aujourd'hui à la fin de la journée**

La salle de la Grenette de Cousance a accueilli, durant cinq jours, quatorze enfants de sept à onze ans venant de Saint-Amour, Cousance,

Beaufort-Orbagna, Vincelles, Augisey, Domblans et Orgelet pour un stage de hip-hop mené par le spécialiste du genre, Jawaher Samsamani.

Pour le final qui se déroulera aujourd'hui à la fin de la journée, les enfants proposeront une chorégraphie devant leurs parents.

Pour rappel, le hip-hop est un mouvement culturel et artistique urbain créé à New York au début des années 70.